

■ IU pide al Gobierno más posibilidades para que la mujer aborte

El grupo de IU ha presentado una proposición no de ley para que el consejo de Gobierno inste a la Administración Central que disponga lo necesario para que las mujeres de Castilla-La Mancha tengan la posibilidad de interrumpir su embarazo con la legislación actual. Según **José Molina**, las mujeres no tienen ninguna posibilidad de recibir asistencia sanitaria en hospitales públicos porque todos los profesionales se han acogido a la objeción de conciencia. De esta opinión era la viceconsejera de la mujer **Charo Tapia**, que se mostró favorable a que la interrupción voluntaria del embarazo se regule por la Ley de Plazos por ser «la solución para que la mujer decida en un momento muy duro de su vida».



■ Julio Soler da positivo en un control antidoping

El centrocampista del Albacete Balompié, **Julio Soler**, ha dado positivo en el control *antidoping* que se le efectuó tras el partido en el que su equipo empató a uno con el Cádiz. La noticia fue adelantada en el programa «Supergarcía en la hora cero» y ha causado gran consternación en la ciudad albaceteña. **Julio Soler** ha declarado que no se ha tomado nada prohibido por lo que no se explica cómo le han podido detectar testosterona. La actitud del club hasta el momento es cautelosa ya que la noticia no ha sido recibida de manera oficial. **Benito Floro** ha salido en defensa del jugador y ha afirmado que «lo que hay que hacer es clarificarlo cuanto antes». El jugador, por su parte, ha manifestado visiblemente afectado que «no he tomado nada, nada en absoluto, si me demuestran el doping pido la baja en el club». De confirmarse este extremo el club no vería afectada su cuenta positiva pero el jugador sería sancionado con varios meses sin poder saltar a los terrenos de juego. Se han mandado muestras de su orina a un laboratorio de Barcelona.

■ Sigüenza, sede del Día de la Región

Sigüenza, en Guadalajara, ha sido la población elegida como marco para el desarrollo de los actos conmemorativos del noveno Día de la Región que se celebrará el próximo 31 de mayo. La corporación municipal de Sigüenza había acordado solicitar que fuera esta localidad sede de dicha celebración y han sido las Cortes Regionales las que han dictaminado al respecto. Desde 1984, el Día de Castilla-La Mancha se ha celebrado en Alcázar de San Juan, Cuenca, Guadalajara, Albacete y Consuegra. A partir de 1989 se comenzó a festejar tal día por turno alfabético rotatorio y desde entonces se ha celebrado en Villarrobledo, Tomelloso y el año pasado en Cuenca.

■ 8-M, día festivo de la mujer trabajadora

Más de 6.000 mujeres asistirán al acto de Alcalá de Júcar (Guadalajara), organizado por la viceconsejera de la Mujer como conmemoración del día de la mujer trabajadora. Por otro lado, el PSOE también celebrará un acto multitudinario en Talavera con más de 1.000 mujeres de toda la Región, y las mujeres de CC.OO han organizado una manifestación en Toledo para conmemorar esta fecha que tiene más aspectos lúdicos que reivindicativos aunque para la viceconsejera de la mujer, **Charo Tapia**, «estos actos sirven a las mujeres de la Región para ver que no estamos solas, que cada vez tenemos más fuerza entre todas y que el feminismo ha calado en la mujer». **José Bono** cerrará este acto multitudinario y femenino que pagará la Junta de Comunidades.



■ Anchuras no será Parque Nacional

La proposición del Grupo Popular para declarar Parque Nacional de Bosque Mediterráneo la totalidad del término municipal de Anchuras fue rechazada por el partido socialista durante la comisión de Agricultura del Congreso. La zona de Anchuras, según **Angel Galán**, no reúne los requisitos necesarios para ser declarada Parque Nacional, impidiéndose si la propuesta hubiera prosperado, que otras zonas más idóneas formaran parte de la red. Por su parte, el diputado del PP, **Blas Camacho**, considera que Anchuras es uno de los mejores parajes conservados del patrimonio natural español.